

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang sudah dipaparkan pada bab sebelumnya, mengenai Penerapan Metode Yanbu'a untuk meningkatkan kemampuan santri dalam membaca al-Qur'an di Desa Seliling, Kecamatan Alian, Kabupaten Kebumen, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Beberapa hal yang melatarbelakangi penerapan metode Yanbu'a di TPQ Daarul Muttaqiin dalam meningkatkan kemampuan santri dalam membaca al-Qur'an adalah salah satu bentuk langkah nyata ikut serta dalam meningkatkan kemampuan santri dan ustaz-ustazahnya, baik dari segi tulisan maupun bacaannya, serta mendukung efektifitas dalam pengembangan kemampuan membaca al-Qur'an.
2. Pelaksanaan kegiatan pembelajaran santri TPQ Daarul Muttaqiin dilaksanakan secara rutin setiap hari Sabtu – Kamis pukul 16.30-17.30 WIB. Waktu belajar kurang lebih 1 jam atau 60 menit menggunakan metode Yanbu'a, dimana sebelum kelas dimulai dilaksanakan murojaa'ah terlebih dahulu dan strategi yang digunakan seperti menghafal suratan pendek, do'a-do'a harian, tauhid, fikih, bahasa arab, dan lain-lain sebagai bekal awal para santri untuk mengenal ilmu-ilmu agama sejak dini.
3. Pengaruh dari metode Yanbu'a yang diterapkan oleh TPQ Daarul Muttaqiin dalam meningkatkan kemampuan membaca Al- Qur'an adalah : *pertama*, pengucapan huruf dan bacaan yang sudah baik, benar dan tepat,

terlihat dari cara santri dalam mengucapkan atau membaca ayat-ayat al-Qur'an. *kedua*, santri paham dengan ilmu tajwid, terlihat dari bagaimana santri menerapkan hukum-hukum tajwid dalam membaca al-Qur'an. *ketiga*, hasil observasi bahwa minat santri mengalami peningkatan dalam mengaji terbukti dari menambahnya jumlah santri dan semangatnya santri dalam proses pembelajaran. walaupun sudah ada perubahan menjadi lebih baik, perlu adanya konsistensi dan peningkatan dalam penerapan metode Yanbu'a, sehingga menumbuhkan ketertarikan dan menambah semangat santri dalam mengikuti kegiatan belajar mengajar al-Qur'an, guna meningkatkan kemampuan membaca al-Qur'an di TPQ Daarul Muttaqin di Desa Seliling Kecamatan Alian.

B. Saran-saran

Sebelum penulis mengakhiri pembahasan skripsi ini, sebagai sumber sumbangan dengan harapan semoga ada manfaat bagi semua pihak:

1. Bagi Lembaga TPQ

Pihak lembaga TPQ harus terus membina kegiatan membaca Al-Qur'an, sehingga perkembangan santri semakin baik dan dapat mengamalkan Al-Qur'an dalam kehidupan sehari-hari, karena Al-Qur'an merupakan pedoman hidup bagi manusia. Bagi kepala TPQ dan para guru meningkatkan strategi yang sudah diterapkan menjadi strategi yang lebih kreatif dan inovatif, serta menyenangkan sehingga membuat santri tertarik dan semangat dalam mengikuti kegiatan belajar membaca Al-Qur'an.

2. Bagi Santri

Diharapkan bagi seluruh santri agar selalu rajin berangkat mengikuti proses pembelajaran membaca Al-Qur'an, dan selalu disiplin serta aktif dalam kegiatan apapun, agar terciptanya kemampuan membaca Al-Qur'an yang baik dan mempunyai karakter kepribadian yang baik sesuai dengan visi dan misi yang dibuat oleh lembaga TPQ Daarul Muttaqin.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Para peneliti yang ingin meneliti tentang strategi peningkatan kemampuan membaca Al-Qur'an, maka peneliti mengharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait, serta lebih mempersiapkan diri dalam proses pengambilan dan pengumpulan data, sehingga penelitian dapat dilaksanakan dengan lebih baik.

C. Kata Penutup

Dengan mengucapkan syukur kehadiran illahi robbi yang mana berkat dan karunianya berakhir juga kegiatan penelitian dan penulisan laporan ini telah penulis lakukan sebatas kemampuan yang di miliki, penulis menyadari sepenuhnya bahwa karya tulis ini belum sempurna, baik ditinjau dari segi isi maupun sistematika penulisannya. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan saran-saran dari pembaca untuk perbaikan selanjutnya. Namun demikian, penulis berharap dalam wujudnya yang sederhana ini ada manfaatnya yang dapat dipetik sebagai bahan masukan bagi

metode yang diterapkan dalam peningkatan membaca Al-Qur'an di TPQ Daarul Muttaqin Desa Seliling.

Akhirnya, seiring do'a mudah-mudahan skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca. Semoga Allah SWT selalu menunjukan jalan kepada manusia wabil khusus kepada penulis skripsi ini.

Aamin

ya

Robbal'alam